

本日は全校体育授業参観に多数のご参加をいただき、ありがとうございました。この日のために練習に取り組んできた子供たちにとっても、保護者の皆さんにとっても、楽しい時間となったのではないかと思います。当初予定していた PTA 種目、学区種目等を行うことができませんでしたが、それは来年のお楽しみということで、今日はそれぞれのご家庭で子供たちの頑張りを話題に楽しい時間を過ごしていただけたらと思います。暑い中でしたが、本当にありがとうございました。1週間後の10日(金)には芸術鑑賞会を予定しております。詳細はすでに別紙にてお知らせしてありますが、そちらにも多くのご参加をいただけるよう、お願いします。

5/19 5年生 総合的な学習の時間



2つのグループに分かれて学習のまとめをします



青木先生も加わり、今後の進め方を検討します

5/25 フッ化物洗口についての説明会



岡田先生からの説明を真剣に聞いています



続いて実践、しっかり虫歯予防をしようね

5/25 4年生 図画工作科の授業



水彩画を描く上での工夫について発表します



細部まで拡大して見られるのもタブレットの良さ

5/25 1年 校外学習（開元）



中の瀬公園の遊具で、みんなおおはしゃぎ



1年生の皆さん、とっても花がお似合いですよ

5/25 3年 図画工作科の授業



机の上には紙袋とたくさんの材料



不思議な世界が出来上がりました

5/26 校外学習（2年:開元 6年:安戸）



2年生、たくさん発見して、にこにこです



外でお弁当、これも校外学習の醍醐味ですね



6年生は安戸で川の調査をしました



6年生もやっぱり、お弁当を楽しんでいました

ご協力ありがとうございました

【緑の羽根の募金】 9,131円 【運動会用飲み物バザー売り上げ】 23,100円

緑の羽根の募金は緑化活動に、バザーの売り上げは本校の教育活動に有効活用させていただきます。たくさんのご協力、ありがとうございました。